A l'attention de Monsieur André HIEGEL Commissaire-enquêteur

.

Le projet OSTWIND « Les Ailles/Les Moussels » envisagé sur la commune des MARTYS et aujourd'hui soumis à enquête publique est clairement le projet de trop!

4 éoliennes de 125 mètres de haut et 3 MW de puissance unitaire plantées sur le pic de la Garnison, commune des Martys, sur des terrains aujourd'hui en zone naturelle stricte, c'est inacceptable.

80 éoliennes en fonctionnement dans un rayon de 5 kms autour des Moussels et 18 de plus sont déjà autorisées ou en instruction (Bois de l'Aiguille, La Braquette ...). Plus de 100 machines dans un rayon de 10 kms! Le repowering de la centrale du Haut-Cabardès et de Cuxac-Cabardès programmé avec des machines de 150 mètres de haut et 4 MW de puissance unitaire. Trop c'est trop!

Inacceptable pour Cécile BENAZETH et Camille LASSALLE, jeunes agriculteurs de la ferme des Moussels qui verraient leur ressource en eau menacée et les nuisances sonores doublées et pour les habitants des hameaux de Saint-Saraille et du Cun, Les Rousses, La Calmille, ... qui en subiraient les nuisances sonores.

Inacceptable pour Cécile BENAZETH et Camille LASSALLE, jeunes agriculteurs de la ferme des Moussels qui verraient leur ressource en eau menacée et les nuisances sonores doublées et pour les habitants des hameaux de Saint-Saraille et du Cun, Les Rousses, La Calmille, ... qui en subiraient les nuisances sonores.

Inacceptable pour tous ceux qui souhaitent un cadre de vie, des paysages, une biodiversité sauvegardés, sans destruction d'espèces protégées, sans nuisances sonores jour et nuit, sans flashs rouges lumineux la nuit, sans avoir leur horizon barré par ces machines et leur santé menacée par les basses fréquences qu'elles émettent.

Pour toutes ces raisons et bien d'autres encore j'émets donc un AVIS DEFAVORABLE au projets OSTWIND

Jean-Luc LAUSSE 3 RUE ESCALIER 11380 ROQUEFERE

A l'attention de Monsieur André HIEGEL Commissaire-enquêteur
I and the second
Le projet OSTWIND « Les Ailles/Les Moussels » envisagé sur la commune des MARTYS et aujourd'hui soumis à enquête publique est clairement le projet de trop!
4 éoliennes de 125 mètres de haut et 3 MW de puissance unitaire plantées sur le pic de la Garnison, commune des Martys, sur des terrains aujourd'hui en zone naturelle stricte, c'est inacceptable.
80 éoliennes en fonctionnement dans un rayon de 5 kms autour des Moussels et 18 de plus sont déjà autorisées ou en instruction (Bois de l'Aiguille, La Braquette). Plus de 100 machines dans un rayon de 10 kms! Le repowering de la centrale du Haut-Cabardès et de Cuxac-Cabardès programmé avec des machines de 150 mètres de haut et 4 MW de puissance unitaire. Trop c'est trop!
Inacceptable pour Cécile BENAZETH et Camille LASSALLE, jeunes agriculteurs de la ferme des Moussels qui verraient leur ressource en eau menacée et les nuisances sonores doublées et pour les habitants des hameaux de Saint-Saraille et du Cun, Les Rousses, La Calmille, qui en subiraient les nuisances sonores.
Inacceptable pour Cécile BENAZETH et Camille LASSALLE, jeunes agriculteurs de la ferme des Moussels qui verraient leur ressource en eau menacée et les nuisances sonores doublées et pour les habitants des hameaux de Saint-Saraille et du Cun, Les Rousses, La Calmille, qui en subiraient les nuisances sonores.
Inacceptable pour tous ceux qui souhaitent un cadre de vie, des paysages, une biodiversité sauvegardés, sans destruction d'espèces protégées, sans nuisances sonores jour et nuit, sans flashs rouges lumineux la nuit, sans avoir leur horizon barré par ces machines et leur santé menacée par les basses fréquences qu'elles émettent.
Pour toutes ces raisons et bien d'autres encore j'émets donc un AVIS DEFAVORABLE au projets OSTWIND
Raymonde LAUSSE 3 RUE ESCALIER 11380 ROQUEFERE

A l'attention de Monsieur André HIEGEL Commissaire-enquêteur.

Le projet OSTWIND « Les Ailles/Les Moussels » envisagé sur la commune des MARTYS et aujourd'hui soumis à enquête publique est clairement le projet de trop.

4 éoliennes de 125 mètres de haut et 3 MW de puissance unitaire plantées sur le pic de la Garnison, commune des Martys, sur des terrains aujourd'hui en zone naturelle stricte, c'est inacceptable.

80 éoliennes en fonctionnement dans un rayon de 5 kms autour des Moussels et 18 de plus sont déjà autorisées ou en instruction (Bois de l'Aiguille, La Braquette ...). Plus de 100 machines dans un rayon de 10 kms! Le repowering de la centrale du Haut-Cabardès et de Cuxac-Cabardès programmé avec des machines de 150 mètres de haut et 4 MW de puissance unitaire. Trop c'est trop!

Inacceptable pour Cécile BENAZETH et Camille LASSALLE, jeunes agriculteurs de la ferme des Moussels qui verraient leur ressource en eau menacée et les nuisances sonores doublées et pour les habitants des hameaux de Saint-Saraille et du Cun, Les Rousses, La Calmille, ... qui en subiraient les nuisances sonores.

Inacceptable pour Cécile BENAZETH et Camille LASSALLE, jeunes agriculteurs de la ferme des Moussels qui verraient leur ressource en eau menacée et les nuisances sonores doublées et pour les habitants des hameaux de Saint-Saraille et du Cun, Les Rousses, La Calmille, ... qui en subiraient les nuisances sonores.

Inacceptable pour tous ceux qui souhaitent un cadre de vie, des paysages, une biodiversité sauvegardés, sans destruction d'espèces protégées, sans nuisances sonores jour et nuit, sans flashs rouges lumineux la nuit, sans avoir leur horizon barré par ces machines et leur santé menacée par les basses fréquences qu'elles émettent.

Pour toutes ces raisons et bien d'autres encore j'émets donc un <u>AVIS DEFAVORABLE</u> au projets OSTWIND

Robert LAUSSE 3 RUE ESCALIER 11380 ROQUEFERE

à l'attention de Monsieur André HIEGEL Commissaire-enquêteur

Je suis contre le projet OSTWIND celui -ci est censé produire une Energie propre et se veut protecteur de l'environnement.

Or ce projet:

- 1 S'installe sur des zones classées en zone naturelle (voir plu de la commune des Martys)
- 2 Menace la ressource en eau de la ferme des Moussels.
- 3 Menace des zones humides à l'écosystème fragile.
- 4 Menace la biodiversité en demandant une dérogation pour destruction de l'espèce protèges (quel toupet !).
- 5 Pollue les sols par la masse de béton qui soutient le mat des éoliennes Conclusion peut-on appeler cela de l'Energie propre ?

AVIS DÉFAVORABLE.

Béatrice Garcia Hameau de Cubsevies 11380 Roquefère . Au commissaire enquêteur :

Bonjour

Le projet OSTWIND « Les Ailles/Les Moussels » prévu sur la commune des MARTYS et soumis à enquête publique est clairement le projet de trop !

4 éoliennes de 125 mètres de haut plantées sur le pic de la Garnison, plus les centrales éoliennes du Haut-Cabardes, du Sambres, du Bois de la Serre, de Grand-Bois, de Gramentès, de Cuxac Cabardes, du Bois de l'Aiguille... bouleversent paysage, biodiversité et qualité de vie des habitants de la Montagne Noire déjà saturée de machines.

Quand va-t-on arrêter ce massacre au nom d'une transition énergétique dont les promoteurs n'ont rien à faire si ce n'est de l'argent, et qui oublie qu'elle doit aussi être écologique. Qu'il y a-t-il d'écologique quand on détruit des terres en créant des parcs industriels là où les hommes vivaient avec la nature. Tuons encore la biodiversité et après on viendra pleurer sur les effets de son bouleversement.

Je suis contre ce projet.

Michèle Solans (Hérault, randonneuse / amoureuse de la Montagne Noire) Bonjour monsieur le commissaire enquêteur,

Ce projet industriel est une nouvelle illustration du mépris que les promoteurs, les pouvoirs publics, certains élus nourrissent envers les citoyens et les citoyennes, sans parler des terres et de la biodiversité détruites. L'intérêt d'un seul (Ostwind) au détriment de la vie de tout un environnement et d'habitants qui avaient l'effort de rendre leur territoire accueillant... quel gâchis!

En espérant que vous tiendrez compte de tous nos avis défavorables y compris celui d'Emmanuelle wargon (Rullac-saint-cirq 12120 / 27 août 2019) qui disait : « Il ne faut pas artificialiser les sols pour des raisons liées à l'énergie...

Je suis contre ce projet qui va encore plus saturée la Montagne Noire, qui mériterait d'être protégée et préserver et non massacrée comme on est en train de le faire.

Jean Pougnet

Toutesnosenergies.fr,

Having a website is just not enough to have a great online presence. However such low volume of traffic, seems kind of misalignment of goals to your actual optimization strategy.

If you think it's relevant. Then you should read my analysis, which suggests you are missing out more than 80% of potential visitors because of the recent Google update!

How can we help? We make the difference with following:

Online positioning has always been dependent and linked with competition mapping. Hence, it's essential to understand your **competitors** and their **strategies** before you plan.

Google updates its algorithm sequentially, many get affected and some survive. And it all depends on how you build your links. In this case you need to understand what and how **link disavow** works.

Technical factors for optimization hold the key to success; it's the very first step towards the leap you are expecting. So it becomes necessary to fix all technical issues on websites.

Content marketing contributes about 80% in strategic marketing tactics, where just writing or posting contents won't surely push your website position. We need to understand how to do it correctly.

Local SEO is evident; we can't ignore it at the moment. You can lure with fancy ads to your customers. However when people search you locally, you will have to consider an accurate Google listing.

In most of the cases lack of specific tools to judge what's right and what's wrong, keep you hanging. Online promotion has been really competitive in recent times. Instead, you must rely on more sophisticated strategies and means of enticing new customers.

Please reply us back, for more details on references, prices and your website analysis report.

Best regards, **Sylvia Ortiz** | Search Specialist